
 

Estatuto da Ordem dos Farmacêuticos 
 
 
 
Depois de termos um dos modelos de farmácia mais bem sucedidos a nível global, em que, 
apesar de tudo!: (inflação, vendas em supermercados, com preços e promoções desleais, por 
pessoas que não sabem o que estão a vender- a pessoas que não sabem o que precisam de 
comprar, mas já que é barato e as farmácias são como mercearias mas só roubam!....) ainda 
conseguimos, com MUITO esforço e trabalho que só se deve a NÓS farmacêuticos e colegas da 
farmácia, manter a confiança utente-farmacêutico, fazendo com que nos escolham como 
primeira linha para pedir opinião e ajuda, aliviando o SNS!, acho inaceitável que, em vez de 
quererem melhorar a nossa situação profissional, queiram, como sempre, desrespeitar e 
desvalorizar. 
 
Não sei se esta opinião presta, mas acho sinceramente que o nosso país é, não só, incapaz de 
melhorar a situação em geral, como de manter o pouco que tem de bom. 
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